Enigme du 2 au 4 août 2024

Dans l'ancien temps, quand la radio et le téléphone n'existaient pas, les commandants des bateaux qui naviguaient ensemble, communiquaient en envoyant des pavillons sur un mat, chaque pavillon correspondant à une lettre de l'alphabet. Il fallait souvent une longue-vue pour déchiffrer le texte, mais cela fonctionnait tout de même. La communication la nuit, les jours de pluie ou de tempête était beaucoup plus difficile.

Voici les pavillons qui correspondent aux prénoms des Matelots embarqués sur Fleur de Lampaul. Mais attention, le marin qui a envoyé les pavillons avait le mal de mer et il a mélangé les lettres! A toi de les remettre dans le bon ordre pour découvrir le prénom!







